



Communiqué de Presse

Programme Positive Action Community Grants de ViiV
Healthcare France - Lauréats de l'appel à projet destiné aux
associations de lutte contre le sida pour améliorer l'accès au
dépistage du VIH

Rueil-Malmaison, France, le 6 juillet 2020 - Le laboratoire ViiV Healthcare a souhaité poursuivre l'initiative "Positive Action Community Grants de ViiV France" afin de proposer des financements qui permettent aux associations françaises de lutte contre le VIH/sida d'apporter une réponse concrète au contexte actuel de l'épidémie en France.

Ce cinquième appel à projets, lancé le 18 décembre 2019, était exclusivement orienté sur l'amélioration du dépistage en France. Le laboratoire ViiV Healthcare souhaite ainsi s'associer aux initiatives qui ont lieu à l'échelle nationale, afin que nous soyons à même de tenir les engagements internationaux qui visent à l'horizon 2030 à ce que 95 % des personnes infectées par le VIH connaissent leur statut sérologique.

ViiV Healthcare est depuis de nombreuses années, fortement investi aux côtés des associations de patients, avec sa place de Laboratoire Préféré des Patients, selon l'étude Patients View*.

Les associations lauréates ont été sélectionnées par un comité indépendant externe composé d'experts scientifiques : Dr Anne Simon (Pitié-Salpêtrière), Dr Juliette Pavie (Hôtel-Dieu), Pr Olivier Bouchaud (CHU Avicenne) Dr Marie Poupard (CHU St Denis) Dr Laurence Bocket (CHRU Lille).

Parmi les 24 associations qui ont soumis un dossier de candidadture , 6 associations de lutte contre le sida et axées sur des communautés spécifiques ont été retenues :

AREMEDIA, Paris

Projet : « Night Check Truck », un projet pour contribuer à lutter contre l'épidémie non diagnostiquée de VIH, parmi les populations vulnérables d'hommes ayant des relations sexuelles avec des hommes, nés à l'étranger, en augmentant la proportion de personnes dépistées grâce à une offre adaptée de dépistage, couplée à une démarche « d'aller vers » ces populations, et en réduisant le délai entre la contamination éventuelle et le diagnostic.

AUTRES REGARDS, Marseille

Projet : « Welcome Indoor » : un projet ayant pour objectif de favoriser des actions de réduction des risques auprès des personnes en situation de prostitution, femmes victimes de traite des Êtres Humains, qui travaillent en lieu privatif et sur Internet (Indoor).

URACA, Paris

Projet: Dépistage du VIH auprès de publics africains à la Goutte d'Or dans le 18ème arrondissement de Paris pour améliorer l'accès aux dépistages et aux soins, du VIH et des hépatites auprès des publics africains : migrants originaires d'Afrique Subsaharienne (Afrique de l'Ouest et Afrique centrale) fréquentant URACA mais aussi le quartier Goutte d'Or/Barbès et les habitants des hôtels sociaux du Samu du 18ème.

GRISELIDIS, Toulouse

Projet : Favoriser l'accès au dépistage du VIH (des IST) avec et pour les travailleuses et les travailleurs du sexe (TDS) en Occitanie par des actions communautaires de prévention combinées : actions d'information hors les murs par des médiateur.rices communautaires, un accompagnement physique, une orientation et médiation avec les Cegidd, la réalisation de TROD VIH (et VHC), puis la distribution et l'envoi d'autotests VIH.

PASTT, Paris

Projet: Dépistage VIH (TROD) hors les murs pour connaître le statut sérologique des personnes migrantes transgenre et/ou en situation de prostitution par le dépistage TROD et ainsi faciliter la prise en charge des personnes dépistées VIH positives. Il s'agit d'une population très vulnérable et précaire et par conséquent très exposée aux risques de contamination VIH/SIDA/IST.

ID SANTE, Cayenne, Guyane

Projet: « Oyapock Coopération Santé » (OCS): Promouvoir et renforcer l'accès au dépistage sur le territoire de l'Est Guyanais, à savoir, la population adulte et adolescente de Saint Georges de l'Oyapock (pêcheurs, piroguiers, travailleuses du sexe, orpailleurs), la population générale des autres communes de l'Est Guyanais (hors Saint Georges de l'Oyapock), la population des quartiers amérindiens.

A propos de Positive Action

Positive Action, créé en 1992, est le premier programme d'un laboratoire pharmaceutique à soutenir les communautés affectées par le VIH et le sida pour permettre d'atteindre l'objectif de l'ONU: mettre fin au SIDA d'ici 2030

ViiV Healthcare a poursuivi ce programme afin de travailler avec les communautés les plus vulnérabilisées par cette infection, et notamment les jeunes, les jeunes-filles et les femmes, les travailleurs du sexe, les hommes ayant des relations sexuelles avec les hommes, les personnes transgenres, les utilisateurs de drogues injectables, les personnes sans abri et les personnes incarcérées. Nos programmes visent à soutenir des actions d'éducation, de prévention, d'accès aux soins et aux traitements, par exemple en soutenant l'information sur les connaissances de base sur les traitements et l'engagement communautaire et clinique

A propos de ViiV Healthcare

ViiV Healthcare est une entreprise mondiale spécialisée dans le VIH créée en novembre 2009 par GlaxoSmithKline (bourse de Londres : GSK) et Pfizer (bourse de New York : PFE) pour proposer des innovations dans les traitements et les soins aux personnes vivant avec le VIH ainsi qu'aux personnes risquant d'être infectées par le VIH. Shionogi a rejoint l'entité en octobre 2012. L'objectif de l'entreprise est de s'intéresser plus profondément et plus largement au VIH/SIDA qu'aucune autre entreprise ne l'a fait jusqu'à présent, de recourir à une approche innovante pour apporter de nouveaux médicaments efficaces dans le traitement et la prévention du VIH et de soutenir les communautés touchées par le VIH.

Pour obtenir de plus amples informations sur l'entreprise, sa direction, son portefeuille de produits, son pipeline et son engagement, veuillez consulter le site viivhealthcare.com/fr.

* L' enquête Patients View 'Corporate Reputation of Pharma in 2019. The Patient Perspective' a établi le classement des laboratoires sur la base de 1 850 retours d'associations de patients de 95 pays. La vague de cette enquête a eu lieu entre novembre 2010 et février 2020. Le classement a porté sur 12 indicateurs clefs : https://www.patient-view.com/press-releases/

Contacts presse: agence PRPA

Danielle MALOUBIER & Damien MAILLARD

06 80 28 47 70 / damien.maillard@prpa.fr / danielle.maloubier@prpa.fr